



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 483**  
**16 de agosto de 2016**

## **Iniciativas urbanísticas proponen mejorar el espacio público**

Estudiantes de sexto semestre de Arquitectura y Urbanismo presentaron 26 muestras de intervención en barrios correspondientes a su área de residencia, con el fin de diseñar propuestas de renovación y mejoramiento del espacio público. Esta exposición es parte los resultados de aprendizaje de la asignatura Diseño Urbano IV.

El trabajo académico permitió a los estudiantes identificar los principales problemas que existen en cada sector donde habitan, elaborar diagnósticos sobre el uso y ocupación del suelo, la densidad poblacional, la estructura del sistema vial y los servicios que acceden los probadores como recreación, salud, educación asistencia social seguridad y otros.

Frente al crecimiento caótico de las ciudades, el docente Eduardo Pauta señaló que este ejercicio de urbanística aproxima a los futuros profesionales a incorporar elementos fundamentales en planificación del territorio como la participación de la comunidad desde proceso de reflexión sobre las verdaderas demandas diferenciadas que tienen los 750 mil asentamientos de nuestro país.

Blanca Proaño, subdecana de la Facultad, manifestó que con el aporte que proporcionan docentes y estudiantes, a través del ejercicio académico, las autoridades generarán espacios apropiados para exponer todo el potencial de la Facultad con autoridades de la ciudad y representantes de constructoras con el objetivo de ampliar la oferta laboral en el área de arquitectura. **P.M**

